Kurz notiert

TC Weyarn feiert 40-jähriges Bestehen

Weyarn - Der Tennis-Club Weyarn blickt heuer auf sein 40-jähriges Bestehen zurück. Den runden Geburtstag nimmt der Verein auch zum Anlass für ein großes Fest mit buntem Programm am Samstag, 19. Juli. Beginn des Festtags ist um 14.30 Uhr. Die sportliche Leitung des Clubs organisiert ein Gaudi-Kleinfeldturnier für die Mitglieder. Auf nicht dafür genutzten Plätzen ist freies Spielen möglich. Ein Schmankerl für alle Tennisfreunde wartet ab 16.30 Uhr, dann gibt es nämlich hochklassigen Sport zu sehen. Bundesligaspieler aus der Herren 30 des Nachbarvereins Feldkirchen/ Bruckmühl werden in einem Show-Match ihr Können demonstrieren. Vorab spielen sie noch ein Mix-Doppel mit Spielerinnen der ersten Weyarner Damenmannschaft. Um 18.30 Uhr beginnt dann der Festabend, den die TC-Jugendband musikalisch umrahmt.